
Tim Leibold (#23)
Beitrag von „Karbbfm“ vom 6. August 2019, 22:08

Jetzt gebt halt endlich mal wieder a Ruh und seht ein, dass ein Fußballer halt auch ein Göld
verdienen will und heutzutage keinen Lottoladen mehr eröffnet.

Weg ist weg, aus den Augen, aus dem Sinn. Auf die Pfiffe wird er sich sicherlich eingestellt
haben, das kann ein Profi verkraften.

Pfeift lieber den Abelhamid S. aus, fals der sich jemals wieder im Frankenstadion blicken lässt.
Dafür gibt es nämlich dann wirklich einen Grund.
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